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Bericht 
 

für die Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung am 19.08.2021 
 
 
 
 

1. Gegenstand des Berichtes: Abschlussbericht zur Empfehlung der BVV, Ds-Nr.1612/VIII 
aus der 39. BVV vom 21.11.2019 

  
 B1 Radverkehrsinfrastruktur schaffen und grundhaft 

sanieren 
 
 
2. Die BVV wird um Kenntnisnahme gebeten:  
 

Dem Bezirksamt wurde empfohlen, sich bei der Senatsverwaltung für Umwelt, Verkehr 
und Klimaschutz dafür einzusetzen, dass die B1 zügig grundhaft saniert und im Zuge 
dieser Maßnahme ein paralleler, abgetrennter Radweg mit errichtet wird. Es ist 
unbedingt zu vermeiden, dass eine Tempo-30 Ausweisung erfolgt. 
 
Dieser Empfehlung wurde gefolgt: 
Das Bezirksamt (BA) hat den BVV Beschluss 1612/VIII am 06.02.2020 an die Senatorin, 
Frau Günther, zur wohlwollenden Prüfung weitergeleitet. Eine Antwort liegt dem BA bis 
heute nicht vor. 
 

 
 
 
 
 
Dagmar Pohle N. Zivkovic 
Bezirksbürgermeisterin Bezirksstadträtin für Wirtschaft, Straßen 

und Grünflächen 
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